



SAINT-LIN-LAURENTIDES



800, 1^{er} Avenue, Saint-Lin-Laurentides
Qc J5M 2W2



450 423-3110



www.saint-lin-laurentides.ca

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

ARTS ET CULTURE DANS NOS ESPACES PUBLICS

Inauguration de murales au Skatepark de Saint-Lin-Laurentides

Saint-Lin-Laurentides, le 12 juillet 2024 – À l'occasion de la 2e édition de l'événement *Skatefest*, la Ville de Saint-Lin-Laurentides est fière de souligner la fin du projet de murales ornant le *skatepark*. S'inscrivant dans le cadre de la politique culturelle de la Ville, ce projet visait à offrir aux utilisateurs un lieu à leur image, leur permettant de développer un sentiment d'appartenance en participant activement au processus de création.

Les murales, réalisées à l'automne 2023 et au printemps 2024, ont été rendues possibles grâce à une subvention du ministère de la Culture et des Communications et de la Ville de Saint-Lin-Laurentides. L'artiste-illustratrice *Kassartiste* (Kassandra Gauthier), de Saint-Lin-Laurentides a été appuyée par une dizaine de bénévoles pour créer ces œuvres. Le projet de *Kassartiste* s'est démarqué par son originalité et sa fraîcheur, comme en témoignent les résultats visibles aujourd'hui.

« Le *skatepark* est un point de repère pour beaucoup de jeunes, plus petits comme plus grands. Je souhaitais créer un espace coloré, unique, qui sort de l'ordinaire et qui peut plaire à une variété de personnes différentes. Quelque chose de « cool », mais qui incite aux bonnes habitudes de vie (les fruits) », a affirmé *Kassartiste*.

Ce qui rend ce projet encore plus spécial est la participation active de la population et des usagers du *skatepark* à la démarche. Lors d'un atelier de médiation dirigé par l'artiste le 1er juin dernier, près de 100 citoyens, dont de nombreux jeunes accompagnés de leurs parents, ont contribué en réalisant des œuvres pour agrémenter le mobilier du *skatepark*. Cet atelier a permis aux participants de s'exprimer artistiquement et d'apporter leurs couleurs aux lieux. Sur place était présent un artiste du graffiti, *Wolf.lartist*, invité par *Kassartiste* pour ajouter quelques œuvres de son cru.

Le maire Mathieu Maisonneuve a déclaré : « Voir nos jeunes et nos citoyens s'approprier ces espaces avec tant d'enthousiasme et de créativité est une grande source de fierté pour notre ville. Ce projet de murales montre combien il est important de créer des lieux qui reflètent l'identité de notre communauté et ses talents. »

La Ville de Saint-Lin-Laurentides est ravie de la mise en œuvre de ce projet collectif et souhaite que ces murales continueront à inspirer et à unir la communauté pour les années à venir.

À propos

Saint-Lin-Laurentides, située au bord de la rivière l'Achigan, se trouve au carrefour de la grande région métropolitaine, des Laurentides et de Lanaudière. Elle compte aujourd'hui plus de 25 000 habitants sur un territoire de plus de 117 km2. Empreinte d'une fierté historique, la ville de Saint-Lin-Laurentides est résolument tournée vers l'avenir. Elle met en place des actions concrètes pour transformer l'aménagement du territoire et assurer un avenir durable pour sa communauté. Son leitmotiv : Assurer une expérience citoyenne de qualité et devenir une ville Référence. Fière, attrayante, inspirante, Saint-Lin-Laurentides vibre au rythme de sa résilience et de ses ambitions avec courage, persévérance et ardeur.

-30-

Source :
Guylaine Gagner
Coordonnatrice des communications
g.gagner@saint-lin-laurentides.com
450 439-3130, poste 7203